

Compte rendu de l'assemblée du 27 février 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re J. Burelle, élargissement de l'avenue de l'Hôtel-de-Ville, en date du 25 février 1913.

Attendu que nonobstant les ordres donnés au Département en Loi de procéder en cette affaire depuis au-delà de deux ans, aucune procédure n'a été instituée, il est

Résolu: De réitérer l'ordre de procéder sans délai.

2.—Soumis le rapport du Département en Loi, re réclamations et actions pendantes de la Ville contre la Compagnie des Tramways, et de cette compagnie contre la Ville.

Après considération dudit rapport, il est

Résolu: D'autoriser le règlement desdites réclamations et actions comme suit:

(a) En, par la Cité de Montréal, se désistant de ses deux poursuites avec dépens contre la défenderesse dans chaque cas, sur paiement par la compagnie, en règlement d'une somme de \$12,483.37;

(b) En, par la compagnie, payant à la Ville, en règlement de sa réclamation de \$49,654.45, la somme de \$41,564.43;

(c) En, par la Compagnie des Tramways de Montréal, se désistant sans frais de sa poursuite, au montant de \$16,364.28 sur paiement par ladite Cité, en règlement final d'une somme de \$14,354.58 à être imputée sur le fonds de réserve.

3.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, recommandant de faire faire certaines réparations à l'ambulance qui sert au transport des varioleux, au coût approximatif de \$40.

Résolu: D'autoriser lesdites réparations.

4.—Soumise une communication de M. Jules Crépeau, sur une offre de la "House of Browne Limited" de vendre à la Cité une propriété située au coin de la rue Saint-Denis et du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Chaussé), pour savoir quand le permis de bâtir a été accordé, et quand ladite propriété a été bâtie.

5.—Soumise une application de Mademoiselle H. Bernard pour une position d'infirmière-inspectrice des écoles de Montréal.

Résolu: De référer au Dr J. E. Laberge, pour savoir s'il y a lieu de nommer immédiatement une remplaçante à Mademoiselle Le Couffe, comme inspectrice des écoles, et si oui, pour faire rapport sur l'application de Mademoiselle Bernard et sur les autres qu'il peut avoir entre les mains.

6.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes sur une demande du Chef du Département des Incendies, d'acheter des boîtes d'alarmes "Excelsior Fire Alarm Boxes" de la Northern Electric and Manufacturing Company, seuls agents au Canada, au prix de \$90 chacune.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter une somme de \$4,500 pour l'achat de 50 de ces boîtes de la compagnie ci-dessus mentionnée, sujet à modification de la porte des boîtes, en conformité de la demande du Surintendant des Alarmes.

7.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, recommandant de voter des allocations pour fournir et entretenir un attelage pour chacun des inspecteurs de viandes, Moses Roberts et Hector Prévost.

Résolu: D'allouer une somme de \$250 à chacun desdits inspecteurs, pour dix mois d'entretien d'un attelage.

8.—Soumise une réquisition No 4 du Surintendant des Impressions et de la Papeterie pour travaux d'impressions pour les différents départements et articles de papeterie devant former la réserve.

Approuvé.

9.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder les permis suivants:

1° Edouard Laplante, permis d'ériger un entrepôt pour automobile (garage) sur le lot No cad. 12, subd. 42, quartier Duvernay, 1245-47 rue St-Hubert;

Report of meeting held on the 27th February 1913, p.m.

Present: His Worship the Mayor, L. A. Lavallée, Esq., and Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis, Commissioners.

1.—Submitted a report from the Chief City Attorney re J. Burelle—widening of City Hall Avenue—dated 25th Feb. 1913.

Whereas, notwithstanding the orders given to the Law Department over two years ago to proceed in this matter, no proceedings have yet been taken, it was

Resolved: To reiterate the order to proceed without delay.

2.—Submitted a report from the Law Department, "re" pending claims and actions of the City vs. the M. S. R. Co., and of the said company vs. the City.

After considering said report, it was

Resolved: To authorize the settlement of said claims and actions as follows:

(a) The City to desist from both its suits with costs against the defendant in each case, on payment, by the Company, in settlement, of a sum of \$12,483.37;

(b) The Company to pay to the City, in settlement of its claim of \$49,654.45, the sum of \$41,564.43;

(c) The Company to desist from its suit to the amount of \$16,364.28, without costs, on payment by the City, in final settlement, of a sum of \$14,364.58, to be charged against the Reserve Fund.

3.—Submitted a report from the head of the Contagious Diseases Department, recommending that certain repairs be made to the ambulance used for the conveyance of small pox patients, an approximate cost of \$40.

Resolved: To authorize said repairs.

4.—Submitted a communication from Mr. Jules Crépeau on the offer from the House of Browne Limited to sell to the City a property situated at the corner of St. Denis street and St. Joseph Boulevard.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Chaussé) in order to know when the building permit was issued and when the said property was built upon.

5.—Submitted an application from Miss H. Bernard for the position of nurse and inspectress of the schools of Montreal.

Referred to Dr. J. E. Laberge, in order to know whether it is necessary to immediately replace Miss LeGouffe as school inspectress, and if so, for a report on Miss Bernard's application as well as on the others he may have in his possession.

6.—Submitted a report from the Sales and Purchasing Agent on the requisition from the Chief of the Fire Department for the purchase of Excelsior Fire Alarm Boxes from the Northern Electric & Manufacturing Co., the sole agents in Canada, at the price of \$90 each.

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$4,500 be voted for the purchase of 50 of such boxes from the above mentioned company, subject to alterations to the doors of the boxes, as suggested by the Superintendent of Fire Alarms.

7.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that a certain amount be granted to each of the Meat Inspectors, Moses Roberts and Hector Provost, for horsekeep.

Resolved: That a sum of \$250 be granted to each of said inspectors for horsekeep, for a period of 10 months.

8.—Submitted a requisition (No. 4) from the Superintendent of Printing and Stationery for printing for the different departments and stationery, to form the reserve.

Approved.

9.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To grant the following permits:

(a) Ed. Laplante, permit to erect a garage on lot Cad. 12, subd. 42, Duvernay Ward, 12445 and 47, St. Hubert street;